

議会のあり方調査特別委員会 議会 ICT 検討分科会 記録

開 会 年 月 日	令和 6 年 8 月 26 日
開 会 時 刻	午前 11 時 59 分
閉 会 時 刻	午後 0 時 08 分
出 席 委 員 名	◎北村 勝 ○宮崎 誠 三野泰嗣 川口 浩
	吉井詩子 岡田善行 福井輝夫 吉岡勝裕
欠 席 委 員 名	なし
署 名 者	—
担 当 書 記	森田晃司
協 議 案 件	1 議会 ICT に関するアンケートの結果について
	2 タブレット活用のための勉強会の実施について
	3 情報モラルに関する講習会（仮）について
説 明 員	森田書記

会議の概要

北村会長が開会を宣告。その後、直ちに会議に入り、「議会 ICT に関するアンケートの結果について」外 2 件を順次議題とし、協議を行い、分科会を閉会した。

なお、詳細は以下のとおり。

協議の内容

1 議会ICTに関するアンケートの結果について

北村会長から、7月に実施した「議会 ICT に関するアンケート」の結果が報告され、令和4年度に実施した前回のアンケートよりも Google ドライブを使える議員が増えたこと、また、その一方で、普段パソコン・タブレットを使用していない議員、Google ドライブの使い方が分からない議員がいることが確認された。今後、タブレットの活用のための勉強会にこの調査結果を活用していきたい旨の発言があった。この件について、委員から発言を求めたところ、特に発言がなく、この程度とした。

2 タブレット活用のための勉強会の実施について

北村会長から、令和6年9月2日にタブレット活用のための勉強会を開催したい旨の提案があり、その内容は前回までのおさらいとし、参加者は希望者のみとの説明があり、諮ったところ、特に異議なく、タブレット活用のための勉強会を実施することを決定した。（議会運営委員会の他に会議が予定されているため、開始時間については調整することとなった）

3 情報モラルに関する講習会（仮）について

北村会長から、議会として情報モラルについて皆で勉強していくため、講師を招き、情報モラルに関する講習会を実施してはどうかという旨の提案が吉井委員からあったこと、正副会長としてもぜひ行いたいとの発言があった。委員からの発言を求めたところ、吉岡委員から「大変有意義であるため、ぜひ実施していただきたい。もうすぐ9月定例会が始まる。正副議長とも相談してもらい時期も考えて欲しい」との発言があり、諮ったところ、特に異議なく、情報モラルに関する講習会（仮）を実施することを決定した。また、詳細については、正副会長に一任された。

上記署名する。

令和6年8月26日

会 長